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O deputado federal e 
presidente estadual do 
Progressistas, Maurício 
Neves, anunciou nesta 
última quarta-feira, 03, 
um recurso de emenda 
parlamentar no valor de 
R $  1  m i l h ã o  p a r a  o 
H o s p i t a l  A m a r a l 
Carvalho, localizado na 
cidade de Jaú, no interior 
de São Paulo, e que é 
referência no país no 
tratamento oncológico. 

O parlamentar reafir-
mou seu compromisso 
com a instituição hospita-
la r  e  reconheceu  os 
serviços de saúde presta-
dos aos pacientes com 
câncer. “É um centro de 
excelência no tratamento 

do câncer e mais 90% dos 
pacientes são atendidos 
via SUS (Sistema Única de 
Saúde), por isso, temos 
que ter essa consciência e 
responsabilidade”, falou 
Neves.

Maurício Neves falou 
ainda que o Hospital 
Amaral Carvalho é uma 
das instituições de Saúde 
que apresenta os melho-
res resultados no trata-
mento oncológico no 
país. Conforme ele, o 
hospital de Jaú possui 
protocolos de referência, 
que detectam casos de 
média e alta complexida-
de, entre outros procedi-
mentos, através de um 
reconhecido de centro de 

diagnósticos. “O nosso 
mandato como deputado 
federal será parceiro do 
H o s p i t a l  A m a r a l 
Carvalho”, ressaltou. 

O deputado também 
f e z  u m a  re f e r ê n c i a 
especial às entidades e 
associações que prestam 
s e r v i ç o s  e  a u x i l i a m 
pacientes e famílias que 
necessitam de tratamen-
to oncológico no Amaral 
Carvalho. “Aproveito para 
parabenizar todas as 
associações, entidades e 
v o l u n t á r i o s  q u e  s e 
dedicam a essa causa 
nobre e que demonstram, 
através desses gestos, o 
amor incondicional pelo 
próximo”, finalizou. 
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Maurício Neves destina R$ 1milhão para Hospital 
Amaral Carvalho em Jaú

Apenas Salte!

Preparem a vara e o anzol! Vem aí o 
2º Torneio de Pesca em Buri. 

Unidade hospitalar é referência no tratamento do câncer no país e atende pacientes da região do Sudoeste Paulista

Dia 20 de maio, das 8h às 14h.Local: Parque do TubarãoInscrições: R$ 70,00. 
Informações: (15) 99739-8536Apoio: Fundo Social de Solidariedade e Prefeitura Municipal de Buri.

Nem todas as tempestades vêm para atrapalhar a sua vida. 
Algumas vêm para limpar seu caminho. Não tenha medo de se lançar
em novos desafios, tenha medo falhar, sem ao menos tentar algo novo.
A maior mentira ja contada, foi a historia de que se vive uma so vez..

Se vive todos os dias...

Segue nossa edição 1240, bom fim de semana e boa leitura a todos
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Em 1° de maio de 1983, 
era criado por meio de 
decreto pelo bispo Dom 
Fernando Legal, a nova 
paróquia de Itapeva: a 
Paróquia de São Roque.E 
no dia 1° de maio de 2023, 
a Paróquia de São Roque 
comemorou os seus 40 
anos, realizando uma 
belíssima acolhida ao novo 
bispo da diocese Dom 
Eduardo Malaspina, que 
visitou pela primeira vez a 
paróquia, sendo recepcio-
nado pelo atual pároco 
padre João Kleber e vigário 
padre Elias, e acolhido com  
calorosa salva de palmas 
pela assembleia e mem-
bros dos conselhos da 
paróquia. O paroquiano 
Severino Francisco da 
Silva, que esteve presente 
na missa da criação da 
paróquia há 40 anos atrás, 

leu uma carta de acolhida 
ao  novo  b i spo.  Dom 
E d u a rd o  M a l a s p i n a 
agradeceu a acolhida, e fez 
memória a todos que 
passaram pela Paróquia e 
deram sua contribuição: os 
padres, bispos e leigos. Em 
seguida ocorreu a Santa 
missa em ação de Graças 
pelos 40 anos, e também 
foi comemorado os 5 anos 
de ordenação episcopal de 
Dom Eduardo. Ao final da 
m i s s a  u m  g r u p o  d e 
crianças e adolescentes 
que participam da cate-
quese na igreja de  São 
Roque cantaram uma 
música para agradecer ao 
bispo pela visita, em 
seguida deram-lhe dois 
presentes.Por fim todos 
foram convidados a descer 
no salão paroquial onde foi  
c a n t a d a  p a r a b é n s  à 

paróquia pelo seus 40 
anos, e foi distribuído bolo 
e refrigerante para todos, 
terminando tudo em uma 
grande e fraternal confra-
ternização!  E  v iva  a 

Paróquia de São Roque! E 
viva Jesus Cristo!

F o t o s :  P a s c o m  - 
Paróquia de São Roque.

Texto: Nicolas de Jesus 
Ferreira.

Compra-se: Aluminio - Metais
Panelas - Latinhas - Baterias

FERRO VELHO
CARVALHO

Rua Irmã Ernestina, 820 - Pq. Cimentolandia - Itapeva/SP

 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217

Paróquia de São Roque comemora 
os seus 40 anos 

Inscrições abertas: 
Curso inédito por Graziela Calis 

em Itapeva: "Dança do Ventre 
Ancestral para a Mulher 

Madura - Edição com Bastão»

QUANDO: 09 de maio à 27 
de julho de 2023, às terças e 
quintas-feiras

HORÁRIO: 09 às 10:15h da 
manhã

O N D E :  C e n t r o  d o 
Professorado Paulista (Casa do 
Professor: Avenida Europa, 
219, Jardim Ferrari)

GRAZIELA CALIS
Treinada por várias das 

bailarinas mais conceituadas 
do mundo da dança no exterior 
e contando com uma carreira 
de 23 anos, numa jornada 
percorrida em mais de 20 
pa í ses ,  a  fundadora  da 
Companhia Internacional de 
Danças Orientais e Tribais Hip 
Circles Bellydance, Graziela 
Calis, professora, coreógrafa e 
bailarina profissional (DRT 
0057830/SP), apresenta para as 
mulheres de Itapeva, de forma 
inédita, seu mais novo curso.

Não perca a oportunidade 
única de aprendizado com a 
cr iadora da modal idade 
"Dança do Ventre Ancestral", 
durante três meses, no Centro 
do Professorado Paulista!

PROPOSTA
Uma proposta de dança 

para a mulher de meia-idade!
Este será um curso voltado 

para o corpo, as necessidades e 
a realidade de mulheres 
maduras, entre aproximada-
mente 30 e 60 anos de idade, 
formatado para oferecer 
acolhimento, num ambiente 
n ã o - c o m p e t i t i v o  e  s e m 
rivalidade.

Todos os níveis (incluindo 
iniciantes) e biotipos são bem-
vindos!

Partindo da realidade de que, 
conforme os anos passam, as 
mulheres vão deixando seus 
sonhos pra trás, assim como 
acabam cuidando menos de si 
como poderiam, essa é uma 
oportunidade de colocarmos as 
cobranças da sociedade e 
nossos medos de lado e 
nutrirmos nossa deusa interior 
com música e movimento, 
abastecendo coletivamente 
nossa fonte de domínio e bem-
estar com toda liberdade e 
felicidade que merecemos e 
temos direito.   

Uma atmosfera casual, que 
respeita a singularidade e 
individualidade de cada 
participante, sem o objetivo 
de apresentação para o 
público, mas para as interes-
sadas, aberto a essa possibili-
dade. 

Obs: Estaremos focando no 
corpo e realidade da mulher 
de meia-idade mas poderão 
inscrever-se mulheres de 
todas as idades (acima de 18 
anos), biotipos e habilidades!

Ve n h a  s ó  o u  c o m  a s 
amigas... escute esse chama-
do... você vem?

CONTEÚDO
O modalidade de "Dança 

c o m  B a s t ã o " ,  t a m b é m 

conhecida como "Saidi" ou 
"Raqs Al Assaya", tem origem 
nas raízes folclóricas dos 
povos nômades beduínos do 
Egito,  é  muito a legre e 
divertida!

Fundamentada nos estilos 
da Dança do Ventre Tribal 
Americano (Fat Chance Belly 
Dance) e Fusão Tribal, e 
inspirada na dança mais 
popular do folclore egípcio, 
Graziela Calis trás, nesta edição, 
o uso do elemento do bastão, 
onde os encantadores ritmos 
percussivos da música contribu-
em para a criação de potentes 
movimentos de quadril nítidos 
e  estalantes .  Di ferentes 
emoções  são sent idas  e 
transmitidas pela bailarina, que 
trata o bastão com sutileza e 
respeito,  usando -o para 
embelezar os passos dramáti-
cos, poderosos e definidos dessa 
formatação, numa atmosfera de 
ce lebração  que  envolve 
improvisação, com muita 
naturalidade e descontração, 
podendo ser praticada em 
grupo ou também como solo.

A aula é adaptada para todo 
nível de experiência, com 
resultados surpreendentes 
quando praticada por inician-
tes, que encontram no bastão 
um elemento que oferece, além 
de muita elegância, equilíbrio e 
segurança. 

Para a prática usamos traje 
confortável e casual. Material 
incluso.

Ao final do curso teremos 
um pequeno hafla (comemo-
ração entre mulheres), com e 
entrega de Certificado de 
Participação.

COMO PARTICIPAR
Preencha o formulário 

online e receba a chave PIX 
para efetuar sua inscrição, 
que deve ser antecipada:

https://docs.google.com/f
orms/d/e/1FAIpQLSfD1bAsFDj
BSqJJxcwNWDhVi_nATUkDM
6 7 3 N F G O W b S P r H b 0 -
A/viewform

WhatsApp: (15) 99853-
9796

C E N T R O  D O 
PROFESSORADO PAULISTA

O CPP é uma entidade de 
classe que representa os 
profissionais do magistério no 
estado de São Paulo. Contando 
com um amplo salão de 
eventos, a sede de Itapeva abre 
suas portas nessa ocasião para 
a prática de dança com 
Graziela, a qual será oferecida 
não apenas para sócias (com 
desconto), mas também para 
todo o público feminino 
(professoras ou não).

PERMITA-SE VIVER SUA 
MELHOR VERSÃO!

Ve n h a  s ó  o u  c o m  a s 
amigas... aguardamos vocês!

Viva o movimento! Viva o 
feminino! Vamos dançar!

www.despertesuadeusa.com
#despertesuadeusa

05 de maio de 2023
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GCM apreende entorpecentes
 na Vila Bom Jesus

Na tarde desta quarta 
feira (03) por volta das 
15h40, pela Vila Bom 
Jesus, equipes de Policiais 
da GCM em patrulhamen-
to preventivo, quando foi 
empregado o K-9 Titan em 
local já conhecido pela 
mercancia de drogas, em 
determinado momento 
veio a indicar a presença 
do odor de drogas em um 
tubo. Ao verificar o local 
foi encontrado uma sacola 
e no seu interior haviam 
d i v e r s a s  p o r ç õ e s  d e 

entorpecentes. Diante dos 
fatos, todo o material 
encontrado foi encami-
nhado ao Plantão Policial, 
onde a Polícia Judiciária 
após tomar conhecimento 
dos fatos, determinou a 
apreensão dos entorpe-
centes .Apreensões :48 
pinos de cocaína, pesando 
36,16 quilogramas Várias 
porções de maconha, 
pesando total de 349,28 
gramas Várias porções de 
craque, pesando 40,41 
gramas 

GCM apreende entorpecentes
 na Vila Bom Jesus

Escola Gerson de Barros Margarido finaliza bimestre
letivo com formação para toda a equipe escolar

A Escola Gerson de 
Barros Margarido encerra o 
bimestre com uma visão de 
formação ampla e inclusiva 
para toda a equipe escolar 
( famíl ias,  estudantes, 
docentes e gestão), com o 
tema: REPETIR O OBVIO É 
NECESSÁRIO PORQUE TEM 
S E M P R E  A L G U É M 
CHEGANDO AGORA através 
de iniciativas institucionais 
e através de seus diferentes 
programas de formações 
foi desenvolvido atividades 
nos  d iversos  campos 
temáticos do ofício como:-
Formação docente com 
PHD Guiomar Namo de 
Mello -  Mestre e doutora 
em educação pela PUC/SP:  
L i v e :  L i d a d a n i a  e 
Competitividade: desafios 
educacionais do terceiro 
milênio.

Mestre e doutor em 
educação pela USP, -  PHD 
Celso Vasconcellos - Live: A 
formação didática como 
exigência para a superação 
do descompasso ensino 
aprendizagem.

Live: Jogador de futebol 
Júlio Pinheiro – Projeto de 
Vida.Advogados: Pâmilla 
Vanessa da Silva Silvano e 
Pablo Vinicius da Silva 
Silvano Leal – Palestra: 
Cidadania e Crime Digital.

Tatiane de Ol iveira 
Araújo Melo- Enfermeira e 
R i c a r d o  –  P a l e s t r a : 
Sacralidade do Corpo.

Visita acadêmica do 

Colégio Objetivo com a 
Escola Gerson de Barros 
Margarido da U.C - Mundo 
Contemporâneo  para 
compreender problemas 
relacionados ao transporte 
público da cidade, desloca-
mento populacional e 
acessibilidade aos bairros 
da zona rural.

Encontro, formação e 
jantar harmonioso de pais 
e responsáveis dos estu-
dantes da escola Gerson 
para a condução do ano 
letivo.

O empenho, competên-
cia e comprometimento de 
t o d o s  s ã o  v i s í v e i s . 
Parabéns Gestão 2023.

05 de maio de 2023



Itapeva é campeã da fase sub-regional 
dos Jogos da Juventude 

No último sábado (29), 
no Ginásio CCE, acontece-
rem mais mais partidas da 
Liga Sorocabana de Vôlei e 
as equipes itapevenses se 
destacaram, em partidas 
com muita emoção. A 
equipe infantil de Itapeva 

(Objetivo/ SEMJEL) perdeu 
para Rio das Pedras por 3 
sets a 0. A equipe Infanto-
Juvenil Masculino Itapeva 
A s s o c i a ç ã o 
Transformando Vidas 
ganhou de Rio das Pedras 
por 3 sets a 0. A equipe 

Infanto-Juvenil Feminino 
I t a p e v a  A s s o c i a ç ã o 
Transformando Vidas 
p e rd e u  p a r a  o  t i m e 
Santana em uma partida 
acirrada, com o resultado 
de 3 sets a 2 para a equipe 
Santana.
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A  g r a n d e  f i n a l  d a 
categoria feminina da fase 
sub-regional  nos Jogos da 
Juventude do Estado de 
São Paulo aconteceu no 
sábado (29), no Ginásio 
Antônio de Queiroz. Na 
ocasião, a equipe feminina 

itapevense de futsal , 
comandada pelo técnico 
Carlinhos, enfrentou o 
time de Capão Bonito e 
v e n c e u  p o r  4 x 2 .  N a 
segunda-feira (1°), no 
G i n á s i o  A n t ô n i o  d e 
Queiroz, aconteceu a final 

da categoria masculino da 
fase sub-regional.  Na 
oportunidade, a equipe 
masculina de Itapeva, 
liderada pelo treinador 
Papita, enfrentou o time 
de Taquarivaí e venceu por 
11 a 0.

Equipes de Itapeva participam de 
jogos da Liga Sorocabana 

05 de maio de 2023



A Secretaria Municipal 
da Saúde e a Secretaria 
Munic ipal  de  Obras  e 
Serviços, realizaram na 
manhã de quarta-feira, dia 
3 de maio, a solenidade de 
reinauguração da Unidade 
Básica de Saúde Henri 
Grube do Jardim Maringá.

O posto de saúde passou 
por um processo de revitali-
z a ç ã o ,  m e d i a n t e  u m 
investimento de R$ 303 mil 
reais em recursos próprios 
do Poder Executivo. 

Entre os serviços realiza-
dos, destacam-se principal-
mente a adequação do 
prédio com a ampliação de 
salas para atender as 
demandas da unidade de 
Saúde, com a criação da 
farmácia humanizada, 
nova sala para nebulização, 
consultório odontológico e 
sala para  ACS - Agente 
Comunitário de Saúde.

Também foram resolvi-
d o s  p ro b l e m a s  c o m o 
infiltração e bolor nas 
paredes e a troca total do 
telhado, que estava com-
prometido, além de ter sido 
realizado o fechamento 
total da Unidade com gradil 
p a r a  p r o p o rc i o n a r  a 
segurança do patrimônio e 
criar um estacionamento. 
Dando prosseguimento às 

benfe i tor ias ,  houve  a 
revitalização da praça ao 
redor do posto, por meio de 
novo calçamento e ilumina-
ção em LED.

Em seu d iscurso,  a 
secretária municipal de 
Saúde Vanessa  Guar i , 
agradeceu o empenho dos 
funcionários de sua pasta. 
“Assumi este cargo com 

muito comprometimento 
e só tenho a agradecer aos 
servidores municipais 
pelo trabalho realizado. 
Esta obra irá beneficiar os 
moradores das localida-
des, proporcionando aos 
munícipes, um atendi-
mento mais humaniza-
do”, destaca a gestora 
pública.

Unidade de Saúde do Jardim Maringá 
é reinaugurada 
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UNESP está com avisos de licitação! 

Muita festa no Buffet Fer Fer Vendo! 

Sayuri fez 12 anos

A mamãe Cristiane junto com o papai Jeferson e irmão Yuri, comemoraram com 
familiares e amigos o aniversário da Sayuri, que completou 12 anos em uma linda festa 
no buffet Fer Fer Vendo! Parabéns a família!!!

05 de maio de 2023
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ATUALIZAÇÃO DA CADERNETA DE VACINAÇÃO

Nossa avaliação diagnóstica, nada mais é do que uma forma de termos 
informações assertivas sobre a rotina do assistido, por isso a preferência é 

que esse primeiro contato seja realizado na própria residência a ser 
atendida.

É nessa avaliação que tentamos entender ao máximo as necessidades de 
quem cuidamos e como faremos para que o cuidador adeque a pessoa 

assistida, dentro do ambiente ocupacional em que ela vive.

Conte conosco! Agende uma avaliação diagnóstica gratuita! Temos 
convicção de que podemos ajudar. Atendemos Itapeva e região: (15) 

99181-4832.
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VACINAÇÃO CONTRA INFLUENZA

A Secretaria de Saúde 
recomeçou nesta semana, 
mais uma etapa da vacinação 
contra o vírus Influenza, 

causador da gripe, em todas as 
Unidades de Saúde, de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 
16h.  Público elegível para a 

vacinação contra Influenza:
Crianças de 6 meses a 

m e n o re s  d e  6  a n o s , 
Trabalhadores da Saúde, 

Gestantes, Puérperas, 
Professores, Comunidade 
Quilombola, Pessoas com 
60 anos ou mais,

Pessoas com deficiência 
permanente, Profissionais 
de segurança e salvamento,

C a m i n h o n e i r o s , 

Trabalhadores de transporte 
coletivo rodoviário. Veja nas 
imagens a lista de comorbi-
dades.

A Prefeitura de Itapeva 
d i s p o n i b i l i z a  n o v o s 
horários para que os 
cidadãos possam atualizar 

seu esquema vacinal: 
VA C I N A Ç Ã O  N O  C S I 
POSTÃOToda quarta-feira 
do mês de maio (03/05, 

10/05, 17/05, 24/05, 31/05). 
Basta levar documento 
com foto constando CPF e a 
caderneta de vacinação.

Câmara de Itapeva  NÃO CASSA
prefeito Mário Tassinari pelo 
desmanche do Camelódromo 

Na quarta-feira (3), em 
sessão de Câmara especial 
para julgamento do pedido 
de cassação do prefeito de 
Itapeva, Mário Tassinari, a 
maior parte dos vereadores 
entendeu que o fato não 
era passível de cassá-lo.Era 
necessário que 2/3 dos 
vereadores votassem a 
favor da cassação, ou seja, 
10 votos, mas somente os 
parlamentares Débora 

Marcondes, Gessé Alves, 
R o b e r t o  C o m e r o n , 
Marinho Nishiyama, Paulo 
Roberto Tarzan e Ronaldo 
Pinheiro votaram pela 
cassação do chefe do 
Executivo.

O pedido seria referente 
a  d e m o l i ç ã o  d o 
Camelódromo Itapevense 
que, segundo os vereado-
res que votaram a favor da 
cassação, seria i legal 

devido ter uma Lei vigente 
que preserva o local como 
Patr imônio  Histór ico 
Cultural de Itapeva.

Vereadores que votaram 
CONTRA a cassação:Júlio 
Ataíde,  Robson Leite, 
Lucimara Woolck, Áurea 
Rosa, Gabriel Maciel, Milton 
Nogueira, Preto do Bairro de 
Cima e Saulo Leiteiro.

L a é rc i o  L o p e s  n ã o 
compareceu à votação.

05 de maio de 2023


